



Montpellier le 17 novembre 2014

Le président du SNSPP-PATS-FO/34  
Monsieur Gal Sébastien, à  
Monsieur Michel Gaudy,  
Président du SDIS34

Objet : Effectif et problèmes opérationnels du centre de secours d'Agde.

Monsieur le Président,

Suite à des plaintes répétées rapportées par nos collègues professionnels du centre principal de zone d'Agde, nous nous permettons d'attirer à nouveau votre attention sur divers points. En effet, malgré quelques efforts de votre part, plusieurs problèmes non négligeables subsistent.

En ce qui concerne les effectifs, l'affectation d'un seul sapeur pompier professionnel reste très insuffisante pour combler le manque de personnel qui s'accroît chaque année. En effet, en plus du personnel non remplacé suite à des mutations, changement de grade ou passage en SHR, un caporal professionnel a dû quitter le centre d'Agde suite à une inaptitude médicale. D'autre part, le centre d'Agde bénéficie depuis une année, d'une VL SMUR qui nécessite quotidiennement un personnel uniquement dédié à ce véhicule.

Nous insistons sur le fait que les hommes du rang professionnels se sentent lésés lorsqu'ils comptent 8 officiers hors rang et qu'ils constatent une augmentation constante du nombre d'interventions.

Concernant les problèmes opérationnels, les sapeurs pompiers d'Agde déplorent que l'état des véhicules se dégrade chaque garde un peu plus depuis que les mécaniciens agathois sont affectés au SDIS. Ils insistent aussi sur le délabrement de la caserne et le manque d'hygiène opérationnelle à cause de locaux inadaptés et de manque de matériels.

Dans l'attente d'une réponse favorable ou de la mise en place de réelles solutions, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de nos sincères salutations.

Gal Sébastien

*Proposer- négocier-contracter*